
 

 

 

第第１１６６９９８８回回  例例  会会    （（令令和和５５年年６６月月１１６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム  一年を振り返って  各委員長   
 
前例会の記録（第１６９７回 令和５年６月９日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ２５名    ・出席率  ６９・４４％（出席免除者出席２名）  

・欠席者    １１名     惠谷龍二・池田 孝・高橋剛吉・山本雅夫・山本茂雅・江原公平・  

小川隆則・鈴木紘一・佐々木敦・中濱康幸・荒川佳朗の諸君    

・出席免除者   ５名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田愼也君  

・５月２６日メーキャップ後の出席率  ８６・４９％→９１・８９％に補正  

 5 月 14 日ワークショップ参加、福嶋啓祐君 5 月 12 日定例理事会、三島大尚君  

・ゲスト   な し      ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と１０８日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３６年と１８０日に当たります。  

６月３日、第 6 グループ第 3 回会長幹事会が高梁において開催され、河田幹事、山本副幹事、福嶋次

期ガバナー補佐と、私の 4 名で参加いたしました。 

６月５日、第 2 回 IM 実行委員会事前打ち合わせ会が事務所において開催されました。 

６月６日、第 2 回 IM 実行委員会が笠岡グランドホテル２F において開催されました。 

定例理事会報告：新会員入会につき、会員選考と職業分類委員会より提出書類があり承認致しました。

異議申し立て文章を本日付けで、郵送させて頂きます。  

・幹事報告 高梁 RC 武南ガバナー補佐より、第 3 回会長幹事会の当日式次第、参加者の写真をメール

にてお送り頂いております。  

福嶋第 6 グループ次期ガバナー補佐より、第 1 回会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：2023 年 7 月 8 日（土）17：00～  場所：オーベルジュ美の濱 流石   会費 7,000 円  

福嶋第 6 グループ次期ガバナー補佐より、次年度クラブ協議会訪問スケジュール及び、随行幹事の  

ご略歴をお知らせ頂いております。  

倉敷東 RC より、例会変更のお知らせを頂いております。  

美作 RC より、例会場変更のお知らせが参っております。次年度より、ゆのごう美春閣となります。

・委員会報告  な し   

・配 布   週報  ロータリーの友      

・食 事  ちらし寿司定食  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  牧野会員思いのほか回復しており、うれしい報告ができました。短時間の例会出席も

        近いのかもわかりません。  

 河田恭志君  本日卓話をさせて頂きます。次週 6 月 16 日は業界の全国年次大会が岡山で開催の為

        お休みします。  

新井善久君  牧野会員の回復嬉しく思います。復帰をお待ちしております。  

 岡原 稔君  同上。復帰を心待ちにしています。  

 
宇野圴惠ｈ 

工藤一郎君  牧野さんびっくりする位快方に向かわれて大変嬉しく思います。焦らずリハビリを！  

福嶋啓祐君  牧野会員の更なる回復を祈ってます。7 月からのガバナー補佐皆様宜しくお願いします。

山本茂雅君  本日お休みを頂きます。申し訳ございません。  

三宅達夫・江原和之君  早退します。  

  スマイル ９，０００円  

●一年を振り返って  
河田恭志幹事…クラブ活動、運営計画書を読み返し、クラブ重点目標が 8 項目ありました。（割愛） 

その中でもしいて言えるのは、出席率の向上です。本日のガバナー月信の 4 月の出席率は笠岡東が 90.27%で 

65ＲＣ中三位です。一位が津山中央ＲＣ、二位が玉島ＲＣです。皆様よく頑張ってありがとうございます。しかしな 

がら例会時の食事、服装の件は一度理事会で協議をしたものの審議まで至らず残念な結果です。8 月に一度、 

雛壇 4 名で打ち合わせ食事会をさせて頂き、年間スケジュール等、事業の詳細と会長の考え重点項目の思いを 

聞かせて頂くつもりが、会長自身に余りにもその熱意なり考えが無いことに唖然としました。 

勉強になった事は、鈴木先生と高田会員に推薦され３６９会に入会させていただいたことです。9 月は米子遠征 

で大山でゴルフしました。前夜祭での近況報告で他のクラブがどの様に運営をしているかなどを質問させて頂き 

ました。翌朝食時に萩 RC の金子パストガバナー、境港 RC の庄司パストガバナーに声をかけられクラブの幹事と 

はについてお話しをいただきました。とりあえず自分の立ち位置を組織図に描きなさい、そうすることで会長、幹事 

の役割ははっきりします。幹事イコール事務総長です。書面、fax を送るも幹事より、会長名事務局名ではありませ 

ん。幹事報告をしても誰も拍手はしない、何故なら 2690 地区での申し伝え事項でわざわざ書いてる物を読むだけ 

に拍手は不要、幹事は会長の運転手でもカバン持ちでもありません、あわよくば会長に食事にカラオケ代まで奢っ 

てもらおうなんて思ってもいけない、事務総長として年度をどのようにして順調に進めるかが幹事の手腕の見せ所、 

会長に対し四つのテストで比較し会員のためになるかどうかを常に考えながら運営してくださいとありがたいお言葉 

でした。その後私の気持ちもすっきりした気持ちで運営でき、どうにか年度末を迎えることができました。 

会長が任期二か月前で退会は残念ですが、いつも仲良く和気あいあいの東クラブに逆に厳しい一面もあるとの存 

在に心をなでおろしました。この事件を教訓に笠岡東 RC に関わる方全員が反省と進歩に繋げていけば良いと思 

います。お見舞いと香典の支出が多かった年です。牧野君は一時心配ですが順調に回復してるみたいです、高 

田さんもまだ心配ですが次年度も続投とのことです。 

その他、発起人として吉岡会員の還暦のお祝いコンペ、高田会員のエージシュート 550 回、600 回のお祝いコン 

ペ、祝賀会をさせて頂いたことが思い出に残っています。 

近々、光井会員のエージシュート 40 回記念コンペが開催されたらと思っています。 

最後になりますが、一年間ご迷惑をお掛けしましたことをお詫びし次年度長鋪丸が順風満々に航海され、ＩＭの 

成功と福嶋ガバナー補佐のご活躍を祈念申し上げ卓話とさせていただきます。 

 

次週以降のプログラム＆行事予定     

６／２３（金）➝２４（土） 慰労夜間例会 １９：００～ 笠岡グランドホテル３F 

６／２５（日） 米山指定校選定委員会 12：30～15：30  松江エクセルホテル東急  

  〃     4 クラブゴルフ大会 10：24 スタート 吉備カントリー倶楽部  

６／３０（金） 第 5 例会 取りやめ  

  〃     笠岡・笠岡東 RC 合同親睦会  19：00～  妃富美にて   

７／ ７（金） 第 1 例会 新年度の抱負 会長 幹事  


